





Und was ich gelernt habe ist Demut. Das heißt für mich Verspätungen so annehmen, denn ich kann es eh nicht ändern. Ich kann weder schneller fahren noch irgendwen überholen. Aber vielleicht gehört das Annehmen und Akzeptieren der Tatsache, dass ich nicht alles Ändern kann zum Leben dazu. Dass bedeutet für mich aber auch anzuerkennen, dass ich vielleicht nicht alles beeinflussen kann. Diese Erkenntnis musste und muss bei mir ebenfalls reifen.

Außerdem hat das ganze schon zu einigen interessanten Gesprächen geführt. Ich wünsche allen insbesondere in dieser adventlichen (auf die Ankunft) Zeit die Gelassenheit zum Warten. Und Neugierde auf die Dinge, die sich ergeben (können)!

Jürgen Döllmann

### **Category**

1. Adventimpulse 2017

### **Date Created**

11. Dezember 2017

### **Author**

doellmann-3854